

子ども会議ニュース vol.9

12月の子ども会議では…

中学生6人が参加し、児童館でやってみたいことについて、意見を出し合いました。

「てづくりがしたい」「児童館で夜間開放してほしい」
「料理・大食い大会」「夜の運動会」「どこかに行きたい」
「小学生と対戦したい」などなど…

その中から…

「小学生 対 中学生 ドッジボール」(1月)

「welcome中高生でギョウザパーティー」(3月)

を企画・運営することになりました。

…小学生 VS 中学生

ドッジボールの様子…

中学生がそろった日に、とつぜん声をかけてスタート！企画した中学生も楽しみながら、小学生を思いやってあそんでくれました！



みんなあつまれ～！！



よろしくおわがいたします！

子ども会議 みんなでつくる児童館

児童館はみんなの場所。子ども会議は、児童館でみんなが心地よく過ごすために、みんなで意見を出し合い考えていく時間にしていきます。

楽しい企画も、普段児童館で過ごす中で感じる「もっと楽しく」「もっと心地よく」について、また反対に「？」とか「モヤモヤ」とか「おかしいと思う」…そんな気持ちも大切な意見です。

4月になったら新しい学年。新中学1年生のみなさん、一緒に児童館について話し合い、考えていってけると嬉しいです♪